



## **Déclaration de la FSU au CHSCTD01 du 24/06/2014**

L'année 2012-2013 avait été l'année d'installation du CHSCTD. L'année 2013-2014 a été l'année de maturité de cette instance, et de premières actions concrètes ont été réalisées, essentiellement les visites d'établissements.

La FSU constate néanmoins que les élus du CHSCT ont dû batailler pour obtenir dans des délais raisonnables un calendrier de ces visites. L'une des 4 votées en juin 2013, celle de l'école de Drom, n'aura d'ailleurs pas été menée dans les délais prévus par la délibération du CHSCT. De nombreuses difficultés ont d'ailleurs résulté du retard pris dans le calendrier.

En février, pour pouvoir effectuer la visite des services de la DSDEN01, que ne souhaitait initialement pas Mr le DASEN, la FSU a été contrainte d'intervenir directement auprès du Ministère. Force est de constater que cette visite était pourtant indispensable, au vu de ce qu'a découvert la délégation du CHSCT.

**La FSU souhaite que l'année 2014-2015 puisse être pour le CHSCTD de l'Ain l'année de la confiance**, et que l'Administration soit elle aussi force de proposition, pour des mesures permettant d'améliorer les conditions de travail des agents.